

*Weit wie das Meer ist Gottes grosse Liebe,
wie Wind und Wiesen ewiges Daheim.*

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von

Heidi Meier-Aebi

29. Mai 1928 bis 15. Dezember 2014

Sie ist von ihren Altersbeschwerden erlöst worden.

Ipsach, im Dezember 2014

Traueradressen:

Lisbeth Affolter-Meier
Im Sandbühl 42 a
3122 Kehrsatz

Beatrice Müller-Meier
Hinder-Schwarzenegg 95
3453 Heimisbach

Lisbeth und Ueli Affolter-Meier
Jonas und Karin Affolter mit Noel
Till Affolter und Silvia Graf
Nora Affolter
Aron Affolter
Beatrice und Thomas Müller-Meier
Miguel Müller
Lauro Müller und Laura Mato
Erich und Vreni Aebi-Nievergelt
Christine Aebi und Josef Gebert
Verena und Kurt Matter-Meier
Marianne Hartmann-Meier
Anverwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 23. Dezember 2014, um 14 Uhr in der Kirche Nidau statt. Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Wer die liebe Verstorbene anders als mit Blumen ehren möchte, gedenke der Stiftung Pfadi Trotz Allem PTA, 2500 Biel, Postkonto 25-11871-8 oder der Amnesty International, 3001 Bern, Postkonto 30-3417-8.